



« Ces terroristes ont franchi le seuil de tolérance, ils sont dans une aventure sans lendemain », cette déclaration est du Ministre Paul Antanga Nji, c'était à l'occasion de la réception à Yaoundé le vendredi 03 août 2018 des chefs traditionnels du Fako, enlevés puis libérés par les sécessionnistes

« Je les ai reçus pour leur transmettre le message de réconfort du Chef de l'Etat. Le président de la République Paul Biya, est le fon des fons dans le Nord-Ouest. Il a été très touché quand il a appris que les chefs traditionnels ont été kidnappés dans la Région du Sud-Ouest. Il a instruit les autorités de tout mettre en œuvre pour les libérer. Le Maire de Buea a mis sur pied une machine efficace. Ils ont été libérés. L'audience de ce jour était aussi une occasion de les encourager. Ils ont vaincu la peur, la torture. Torturer un chef, le passer à tabac, rien ne peut justifier ce comportement des terroristes. Ils ont franchi le seuil de tolérance, ils sont dans une aventure sans lendemain. Le Cameroun est un et indivisible. Les terroristes n'auront jamais les moyens de combattre l'Etat », a déclaré à la télévision nationale Crtv le ministre de l'Administration territoriale

Les huit chefs traditionnels enlevés dans les villages du département du Fako, Région du Sud-ouest ont été libérés le lundi 31 juillet 2018 par les sécessionnistes, ceci après avoir subi des tortures de toutes sorte

A en croire les autorités administratives, le chef William Njie Mbanda du village Lysoka Moliwe, est quant à lui mort en captivité le samedi 28 juillet 2018.

Les violences ne faiblissent pas dans les régions du Sud-ouest et du Nord-Ouest qui, depuis près de deux ans sont plongées dans une grave crise sécuritaire

Le week-end a été meurtrier dans l'arrondissement de Mamchum Valley (Sud-Ouest). A en croire une source sécuritaire, trois gendarmes ont été assassinés par des individus se réclamants de l'Ambazonie, une république imaginaire

La même source indique que le commissaire adjoint de sécurité publique de la ville de Buea a été assassiné par les sécessionnistes, toujours ce week-end

Une autre source non officielle a également rapporté sans aucune précision que Derrick Lomombe, Sous-préfet de la localité de Memchum Valley dans la région du Nord-Ouest a été enlevé par les individus armés le samedi 04 aout 2018